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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Foi notícia na imprensa o descarrilamento de dois comboios na Linha do Vouga no passado

domingo. Os dois comboios circulavam acoplados em direcção às oficinas localizadas em

Sernada de Vouga.

Devido ao mau estado do troço são frequentes os descarrilamentos e, neste domingo, os danos

nas travessas que suportam os carris provocaram mais um acidente. Segundo os relatos da

imprensa, as automotoras transportavam apenas um maquinista e um ajudante que felizmente

não sofreram quaisquer ferimentos; contudo, o acidente, frequente neste troço, obrigou à

intervenção das Equipas de Emergência da Manutenção e Engenharia da CP.

Segundo indica a imprensa, os comboios que descarrilaram são utilizados para transportar

passageiros na Linha do Vouga, mas neste domingo iam ser alvo de operações de manutenção.

Estavam, por esse motivo, a circular num troço que serve apenas para fazer a ligação às

oficinas existentes em Sernada de Vouga e está fechado ao transporte comercial.

Esta situação junta-se a muitas outras que são, infelizmente, recorrentes na Linha do Vouga e

que demonstram o estado de degradação e de abandono de um meio de transporte que é

deveras importante para toda a região. Por várias vezes nos últimos anos o Governo anunciou

intenções, obras e investimentos. Certo é que anúncios não reabilitam nem revitalizam a Linha

do Vouga, mesmo que sejam repetidos insistentemente. O que reabilita e revitaliza esta linha, o

que resolverá os seus problemas estruturais e prevenirá mais descarrilamentos é fazer

investimento e não apenas anunciá-lo.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministro das Infraestruturas e Habitação as seguintes perguntas:

1. Tem o governo conhecimento desta situação?

2. Quando se iniciará a requalificação da Linha do Vouga e qual o financiamento já garantido



para esta obra?

Palácio de São Bento, 9 de março de 2021

Deputado(a)s

MOISÉS FERREIRA(BE)

NELSON PERALTA(BE)

ISABEL PIRES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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